

En el evento también se homenajeó al exmandatario Sebastián Piñera: Presentación de "Chile 2050: Un país, cuatro presidentes" de Clapes UC



Durante la reunión que se realizó antes de la presentación del libro.

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY
 Y PRENSA CLAPES

Clapes UC y Ediciones UC presentaron el libro "Chile 2050: Un País, cuatro presidentes" —en el Salón de Honor UC y vía streaming desde www.clapes-uc.cl—, que incluye la participación de los exmandatarios Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Ricardo Lagos Escobar, Michelle Bachelet Jeria y Sebastián Piñera Echenique, quienes el año pasado aceptaron la invitación a pensar el Chile del 2050, considerando el pasado reciente y haciendo propuestas para que el país alcance el desarrollo.

Entre los invitados especiales estuvieron el Presidente Gabriel Boric y el exmandatario colombiano y Premio Nobel de la Paz 2016, Juan Manuel Santos —quien llegó por un día al país para asistir especialmente a esta presentación.

Las palabras iniciales estuvieron a cargo del rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, quien recordó que "en 2023, luego de que el país enfrentara la principal crisis institucional y social desde el retorno a la democracia a fines de 2019, se puso en el debate la desigualdad, el abuso, la falta de acceso a la salud entre otras demandas". Luego, Felipe Larraín, director de Clapes UC, destacó que este encuentro "es un claro testimonio del vigor de nuestro espíritu republicano", y María Angélica Zegers, directora de Ediciones UC, expresó que "gracias a esta iniciativa son ellos (los expresidentes) los que tienen la primera y más fiel de las voces".

El exmandatario colombiano señaló que cuando lo invitaron a presentar este libro no lo dudó. "El mensaje y el ejemplo que ustedes están dando en estos momentos de tanta efervescencia y calor que vivimos en este mundo es de suma importancia; el gesto de



Felipe Larraín, director de Clapes UC; la ex primera dama Cecilia Morel; el Presidente Gabriel Boric; el exmandatario colombiano y Premio Nobel de la Paz 2016, Juan Manuel Santos, e Ignacio Sánchez, rector UC.



En el Salón de Honor.



Lucía Santa Cruz y Sebastián Piñera Morel.



Benjamín Palacios y Vittorio Corbo.



Francisca Cisternas junto al padre Osvaldo Fernández de Castro.



Sergio Mena, Stephany Griffith-Jones, vicepresidenta del Banco Central, y Jaime Ravinet.



Patricio Donoso, Francisca Alessandri, María Angélica Zegers y Roberto Sapag.



Carmen Ariztía junto a Cecilia y Magdalena Piñera.



Iris Boeninger.

hacer también un homenaje a Sebastián Piñera me animó todavía más y si el señor rector y Felipe Larraín dentro de dos o tres años vuelven a editar el libro "Chile 2050: Un país, cinco presidentes" con el Presidente Gabriel Boric, aquí vendré otra vez".

Por su parte, el Presidente Boric indicó: "Creo que un punto de convergencia de lo expresado por los ex-

presidentes de Chile es que hay un horizonte común entre democracia y desarrollo. Esto no es poco, bien lo decía el expresidente Santos, a propósito de cómo la democracia está a la defensiva en el mundo. Y es que la democracia nos aporta reglas para dirimir nuestras diferencias de una manera pacífica, respetando los derechos de todas y todos".



José Miguel Insulza.



Antonio Walker y Jorge Gómez.